



POR YVONNE REYES

El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, denunció la actitud autoritaria de Morena, que busca “robar a la mala” triunfos logrados por la oposición.

Indicó que con esas acciones autoritarias Morena demuestra su desprecio por la justicia electoral y la voluntad de la ciudadanía.

Muestra de ello, destacó que es la injusta anulación de la elección en el municipio de Zacatecas, llevada a cabo por el Tribunal Electoral de esa entidad, en la que Miguel Ángel Varela fue elegido como alcalde el pasado 2 de junio; por lo que el diputado panista resaltó que no se trata solo del triunfo de una persona, sino de miles de habitantes de esa demarcación, por lo que van a continuar en las instancias necesarias para defender la voluntad de las y los zacatecanos.

“Expreso mi total apoyo a Miguel Varela, esta decisión perversa, basada en lealtades mal entendidas, busca robar a la mala lo que la gente manifestó con su voto”, señaló Jorge Romero.

El segundo caso reciente que refleja el autoritarismo de Morena es el recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, en la que Alessandra Rojo de la Vega fue elegida como alcaldesa en los pasados comicios, señaló el legislador panista.



FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

Acusan que las acciones autoritarias del partido oficialista buscan ‘robar a la mala’ triunfos de la oposición en el país

Constante presión

Dijo que la constante presión por parte de Morena, en un intento sin fundamentos y desesperado por echar abajo el

evidente triunfo de Alessandra Rojo, lo que pone en evidencia el uso de influencias y poder para manipular los resultados electorales.

“Morena solo acepta las elecciones cuando las gana; Alessandra, no estás sola, estaremos firmes contigo para defender el voto que te dio la gente”, añadió el legislador.

Otro grave acontecimiento que demuestra la desesperación de Morena como su creciente autoritarismo, es la persecución política en contra del senador electo Miguel Ángel Yunes, en Veracruz, al grado de haberle girado una orden de aprehensión infundada y sin sustento.

“La persecución política no tiene cabida en una democracia

y debe ser condenada con firmeza. Lo que ocurre en Veracruz es otro claro ejemplo de abuso de poder por parte del régimen que tiene que cesar, además de que evidencia el manejo de la justicia como una herramienta para fines políticos”, expresó Jorge Romero.

Afirmó que el PAN defenderá la voluntad de la gente, al tiempo que externó su total solidaridad y apoyo para Miguel, Alessandra y Miguel Ángel, “y para todas y todos los candidatos que estén padeciendo los abusos autoritarios de Morena. En Acción Nacional hacemos un llamado a la ciudadanía a mantenerse alerta y a no permitir que estas prácticas autoritarias se normalicen en nuestro país”.